



DIP. ARACELI GERALDO NÚÑEZ
PRESIDENTA DE LA MESA DIRECTIVA DE LA
XXIV LEGISLATURA DEL H. CONGRESO DEL
ESTADO DE BAJA CALIFORNIA
P R E S E N T E.-



La suscrita Diputada **CAROLINA RIVAS GARCÍA**, integrante de la Vigésima Cuarta Legislatura del Honorable Congreso del Estado de Baja California, con fundamento en los artículos 13, 14, 27, 28 y demás relativos de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Baja California, el 93, 110, 114, 117, 119 y demás relativos de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Baja California, me permito presentar para el conocimiento de esta honorable asamblea **POSICIONAMIENTO EN EL MARCO DE CONMEMORACIÓN DEL DÍA 8 DE MARZO** al tenor de las siguientes:

CONSIDERACIONES

Hoy nos reunimos para conmemorar el Día Internacional de la Mujer, un día de reflexión, acción y reconocimiento hacia la lucha incansable por la igualdad de género. En México, esta fecha cobra un significado especial, ya que nos recuerda la valentía y la determinación de las mujeres que han marcado nuestra historia y que continúan siendo agentes de cambio en nuestra sociedad.

Desde las luchas por la independencia hasta las luchas contemporáneas por los derechos civiles y laborales, las mujeres mexicanas han estado en la vanguardia, desafiando estereotipos, rompiendo barreras y construyendo un país más justo y equitativo para todas y todos.

Es fundamental reconocer la importancia de las mujeres en la política y en los puestos de poder en el gobierno. La participación activa de las mujeres en la toma de decisiones políticas es esencial para garantizar una representación equitativa y para abordar de manera efectiva los problemas que afectan a toda la sociedad. Cuando las mujeres tienen voz y voto en el gobierno, se promueven políticas más inclusivas y se amplían las oportunidades para todas las personas, independientemente de su género.

Sin embargo, aún enfrentamos desafíos importantes en este ámbito. Las mujeres continúan siendo subrepresentadas en los cargos políticos y de liderazgo, y es necesario seguir trabajando para eliminar las barreras que obstaculizan su participación plena y efectiva en la vida política y pública.

En este Día Internacional de la Mujer, reafirmemos nuestro compromiso de promover la participación activa de las mujeres en la política y en los puestos de poder en el gobierno. Reconozcamos el liderazgo y la capacidad de las mujeres para contribuir al desarrollo de nuestro país y para construir un futuro más justo y equitativo para todas y todos.

ATENTAMENTE



DIPUTADA CAROLINA RIVAS GARCÍA
INTEGRANTE DE LA XXIV LEGISLATURA
DEL CONGRESO DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA